

# Dégustation pour 25 cyclistes en excursion sur la Via Rhona



Pause dégustation au Pavillon des vins Skalli à Châteauneuf-du-Pape, pour les 25 cyclistes en excursion sur la Via Rhona.

L'Apravel (Association de promotion du vélo) a organisé une excursion de 380 km en vélo le long de la Via Rhôna entre Vienne (38) et Port-Saint-Louis du Rhône (13). Élodie Pellet, chargée de mission tourisme à l'Association pour le développement touristique du haut Vaucluse (ADTHV) et Louis Biscarat, président du Syndicat Via Venaissia avaient enfourché leur vélo pour accueillir, du côté de Pont-Saint-Esprit, la délégation de 25 cyclistes. Ils ont longé le Rhône, côté Vaucluse, pour découvrir Caderousse. Ils se sont ensuite dirigés vers Châteauneuf, pour une pause dégustation, proposée par Florent Rigaud, animateur de l'œno-

tourisme au Pavillon des Vins Skalli, avant de poursuivre dans l'après-midi leur route vers Avignon. Cette randonnée-manifestation, baptisée "Plus belle la voie", a pour vocation de promouvoir dans le sud-est la concrétisation de l'itinéraire Via Rhôna du Léman à la mer, dans la vallée du Rhône et en Camargue afin de mobiliser l'ensemble des acteurs pour faire progresser ce projet. Pour l'ADTHV, cette voie verte permettrait notamment de pouvoir accéder à vélo depuis Avignon, à Châteauneuf, Orange, Vaison, à tous les crus réputés des Côtes-du-Rhône, zones touristiques du nord du département, fréquenté par les cyclotouristes.